

東風 HARUKAZE

新宮東中CSだより



令和6年11月13日 NO.7

新宮町立新宮東中学校

校長 藤田 勉



生徒数451名

1年生	2年生	3年生
140名	166名	145名

文化週間、個性が輝きました!

10月11日(金)～18日(金)、本校では、ひがし文化週間の取組を行いました。最終日の文化発表会では、この東中が、美しい歌声と輝く個性でいっぱいになりました。

今年度の合唱は、ブロックで1つの合唱を創り上げるブロック合唱を行いました。どのブロックも、素敵な歌声を響かせてくれました。



【ブロック合唱の様子】

個性発表の時間では、全校生徒の前で楽しそうに自分自身を表現しようとする姿、それを一緒に楽しみ応援する全校生徒の姿に、生徒のあたたかさが溢れていました。



【個性発表の様子】

吹奏楽部の演奏では、会場のみならず、演奏と演出を披露し、全校生徒で楽しく踊りました。



【吹奏楽部の演奏の様子】

展示作品では、どの作品も、一人ひとりの工夫が表現されており、個性が輝いていました。



【展示作品の様子】

生徒たちの姿から、改めて、文化芸術というものが、人の心を豊かにしてくれる大切なものであることを再認識しました。これからも、あたたかい温もりのある東中でありたいと思います。ご支援よろしくお願ひします。



【大階段の三角灯籠の様子】

学校運営協議会を実施しました

10月28日(月)、第2回学校運営協議会を実施しました。今回は、評議員の方に授業を参観いただいた後、学校から、学校運営に関する3つの重点についての中間報告を行いました。



【学校運営協議会の様子】

評議員の方からは、学習活動に関して、「無解答率の低さ、挑戦の時間の取組」に対する高い評価や、「読解力向上のために早く読み取るトレーニングを入れてみては?」という新しいアイデアなどもいただきました。ぜひ検討してみたいと思います。今後も、地域の学校として、地域の皆さんと一緒に生徒たちの成長を支援していきたいと考えています。

全国大会で防災について発表しました

11月8日(金)、学校安全に関する全国大会が行われました。県教育委員会からの依頼を受け、本校が、これまで取り組んできた防災教育の実践を発表しました。



会場の参加者からは、1年生の総合的な学習の時間の取組や体育会の防災リレー、シェイクアウト訓練などについて高い評価をいただきました。本校では引き続き防災に関する取組を続けていきます。ご協力をよろしくお願ひします。

11,12月の主な行事(予定)



11/18(金)	修学旅行説明会(2年)
21(木)	生徒役員改選
25(月)	教育相談・進路相談(~12/2)
12/2(月)	交通安全指導
6(金)	授業参観(1,2年)
8(日)	修学旅行(2年)(~10日)
11(水)	修学旅行代休(2年)、チャレンジ議会
16(月)	新入生中学校体験・保護者説明会
24(火)	2学期終業式、生徒会退任式・認証式